

自分の家と同じようにキレイにしたい

■職種： クリーン

■勤続年数：6年1か月

入職してもう6年が経過しました。毎日通い、同じ患者さん、職員と一緒にこの茅ヶ崎セントラルクリニックを綺麗にしてきました。建物自体はいろんなところに不具合が出てきてしまっていますが、少しでも患者さんが心地よく透析を受けてもらえるように、また職員が少しでも気持ちよく働けるように、自分なりにルールを作って心を込めてお掃除に励んでいます。

ある日、患者さんから、「ここは狭いけど中キレイだね、いつもありがとう」と声をかけて頂きました。その時、本当に嬉しくて、思わず感激してしまい、「こちらこそいつもご利用頂きありがとうございます」とお返事をしました。こつこつと清掃していたことが、患者さんに伝わっていることが、本当に嬉しかったのを覚えています。直接診療に関わることはできませんが、こういったところで自分も茅ヶ崎セントラルクリニックの仲間なんだな、と実感することができます。理念にもある通り、茅ヶ崎セントラルクリニックは家庭的で心の通った看護を提供するところです。私の清掃の一つがそこに携わっていることが、仕事のやりがいに繋がります。

これからもこの建物で診療が続く限り、隅から隅までキレイにしていきたいと思えます。